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nouvelées 
des eaux 

W C charges comprises et 
lSSe à 450 C pour une durée 
� deux ans,  du 1 er janvier 
)24 au 31 décembre 2025. 
L.e syndicat loue par ailleurs
1 local technique au 40 Bis, 
,enue Jean-Moulin à Rouge
o n  t-le-Château à l a  SCI 
ontjean. L'échéance arrive 
1 31 décembre prochain. Il 
mvient donc de renouveler 
bail pour une durée de deux 
1s, du 1 er janvier 2024 au  
décembre 2026, pour un  

yer mensuel de  168 €, char
is comprises. 

26 au samedi 30 décembre. 
L 0384290357. 

epuix 

mseil municipal 
ndredi 22 décembre. À 19 h30. 
lirie. Ordre dujour: aug
�ntation des taux du contrat 
tSSurance; renouvellement 
l'adhésion au groupement 
tchat d'énergie; coupes 
124; acceptation du fond de 
ncours accordé par la CCVS; 
1dget photovoltaïque; frais 
· personnel des budgets
nexes; tarifs secours en 
ontagne. Tél. 0384293245.

.ougemont-le-Châ
,au

esse dominicale
:manche 24 décembre. À 19 h.

�lise Saint-Pierre. Pour les
iroisses Saint-Nicolas et
inte-Madeleine. 

Jeudi 21 décembre 2023 

Vosges du Sud 

Assainissement collectif : 
les tarifs de la redevance en hausse 

Le conseil de la commu
nauté de communes des 
Vosges du Sud (CCVS) a 
approuvé mardi soir l'aug
mentation de 30 euros de 
la part fixe de la redevance 
d'assainissement collectif 
et un tarif harmonisé du 
mètre cube dès 2024. 

L 
es tarifs de la redevance 
d'assainissement collectif 
étaient le dernier point de 

l'ordre du jour de la séance du 
conseil de la communauté de 
communes des Vosges du Sud 
(CCVS) qui s'est tenue mardi 
soir. Il a été le plus discuté, don
nant lieu à un débat qui ouvrira 
certainement d'autres perspec
tives dans l'avenir. 

En effet, il a été décidé d'aug
menter le montant de la part 
fixe de 60 à 90 euros par loge
ment et d'accélérer la conver
gence tarifaire entre les sec
t e u r s  d e s  d e u x  e x 
communautés de communes 
qui forment aujourd'hui la 
CCVS. Le prix de la redevance 
du mètre cube (m3) devait être 
de 2,36 €/m3 pour tous en 2027. 
Il le sera dès 2024. 

Investissements 
Deux raisons expliquent cette 

décision. La première est l'infla
tion des tarifs de l'énergie qui 
ont notammentfaitquelafactu
re d'électricité des installations 
de l'assainissement a quintuplé. 
La deuxième est fa baisse de la 
consommation de l'eau potable 
des foyers de l'ordre de 4 %. Ce 
qui ressemble à une bonne nou
velle n'est en pas une pour le 
budget de l'assainissement 

Lepuix 

La hausse des tarifs de la redevance de l'assainissement 
collectif doit permettre d'assurer la poursuite du programme 
de travaux de renouvellement du réseau. Photo d'illustration 

« Cela représente une baisse de 
53 000 euros de recettes », pré
cise Eric Parrot. Car la redevan
ce d'assainissement collectif est 
calculée sur la base de la con
sommation d'eau potable. Un 
paradoxe. 

« Pas un bon message» 
En outre, la CCVS se doit de ré

aliser chaque année d'impor
tants travaux de renouvelle
ment du réseau. « En moyenne, 
nous engageons un million 
d'euros chaque année », résu
mait Eric Parrot, vice-président 
en charge de l'assainissement, 
rappelant ainsi les travaux en
gagés en 2023 à Lepuix mais 
aussi les futurs chantiers néces
saires dans le secteur d'Anjou
tey et de Rougemont-le-Châ
teau, où des installations sont 
suspendues à des arrêtés pré
fectoraux qui demandent la mi-

se en route de travaux. 
La conseillère Céline Conilh

Noblat regrette qu'on augmen
te ainsi la part fixe. « Là, on parle 
d'une hausse de 50 % et elle va 
toucher toutes les familles- mê-

-me les plus modestes. Ce n'est
pas un bon message ». Si l'élue
comprend la difficulté de bou
cler un budget qui permet d'ab
sorber l'inflation ainsi que les
coûts du programme de tra
vaux, elle avance l'idée d'une ta
rification indexée sur la con
sommation d'eau potable en
mettant en place des strates.
« Là, qu'on soit soucieux d'éco
nomiser l'eau ou pas, on paie la
même chose », remarquait-elle.
Voilà une piste à étudier pour
l'avenir.

Si c�s nouveaux tarifs ont été
approuvés, on notera quatre
voix contre et six abstentions.
• Laurent Arnold 

Le Club de l'atnitié fête 
la fin de l'année en notnbre 

Le Club de l'amitié, sous la pré
sidence de son dévoué prési
dentJacques Meyer, compte 85 
adhérents. Des habitants du 
village, mais pas que. On y
vient des communes voisines, 

après-midi récréatif. « On peut 
nous rejoindre et venir nom
breux, partager avec nous, mê
me si on n'a pas sa carte d'adhé
rent», précise le président. 

Pour le club, l'amitié n'est pas. - . �-

partager collectivement. 

Plus de 50 personnes 
réunies 

Récemment, c'était la fête de 
fin d'année de l'association. 


